

Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO



Río Negro

GOBIERNO DEPARTAMENTAL

#881 / 9 de julio 2024

Fray Bentos

Inauguración de la “Máquina Sonora del Tiempo”



El evento se llevó a cabo en el marco del 9º aniversario de la inclusión del Paisaje Cultural Fray Bentos, en la lista del Patrimonio Mundial de la UNESCO.

El acto, contó con la participación del Intendente, Dr. Omar Lafluf; Esc. Doris Rodríguez, Gerente del Área de Planeamiento del Ministerio de Turismo; Arq. Fernando Britos, secretario de ICOMOS Uruguay; Arq. Mauro Delgrosso, Director y Gestor del Sitio Patrimonial y el magíster Ricardo Arbiza, desarrollador del proyecto “Máquina Sonora del Tiempo”.

Entre las autoridades nacionales y departamentales presentes, también asistieron, la Directora de Cultura, Mtra. María del Huerto Tori; el Director de Turismo, José Luis Perazza; la Directora General de Vivienda, Arq. Alejandra Vila; la historiadora Prof. María Julia Burgueño, presidente de TICCHI Uruguay; la alcalde de Young, Dra. Mercedes Long. Fue destacada la concurrencia de exfuncionarios del frigorífico Anglo, además de una importante cantidad de vecinos y representantes de instituciones sociales.

La “Máquina Sonora del Tiempo”, instalada donde funcionó la Playa de Faenas, permite la recuperación y reconstrucción histórica del paisaje sonoro del emblemático establecimiento cárnico, principalmente de dicha sección, donde terminaba el ciclo de la ganadería, para darle paso a la industria frigorífica; el proyecto, fue financiado a través del programa de participación de la UNESCO, acuerdo Intendencia de Río Negro y la Comisión Nacional de Uruguay para la Unesco (ComiNal).

En la ocasión, el Intendente Omar Lafluf, acompañado por el ex obrero, Enrique Filgueiras, pusieron en marcha, oficialmente, la “Máquina Sonora del Tiempo”, acción que se ejecutó al levantarse la antigua llave de corte; de esta manera, a todo este espacio, se le agregó valor y se mejoró, notablemente, la vivencia que los visitantes podrán tener en esta sala.

Este ha sido otro paso que se ha dado en el Paisaje Industrial Fray Bentos, como Patrimonio de la Humanidad, conservando el lugar y difundiendo sus valores universales excepcionales.

Tras la ceremonia, la Banda Orquesta Departamental interpretó gran parte de su variado repertorio, amenizando esta instancia.





Fray Bentos

Vehículo adquirido por ANEP trasladará a estudiantes de zonas rurales a centros educativos



La unidad fue presentada en la Sociedad de Fomento Rural de Colonia Tomás Berreta.

Como parte del proceso de recambio de flota que lleva a cabo la Administración Nacional de Educación Pública (ANEP), el organismo compró un ómnibus que trasladará a estudiantes de educación primaria, secundaria y UTU a distintos centros del departamento, garantizando la trayectoria educativa de quienes viven en el medio rural y evitar su desarraigo.

El Intendente, Dr. Omar Lafluf, junto a la presidente de la ANEP, Virginia Cáceres, encabezaron dicho acto, acompañados por el consejero Juan Gabito; la directora general de Educación Inicial y Primaria, Olga de las Heras.

La nueva unidad asegura capacidad para trasladar a 30 estudiantes de Colonia Tomás Berreta y otras localidades rurales hacia escuelas y liceos del departamento de Río Negro. Asimismo, será utilizada para realizar salidas didácticas.

En tanto, el jefe comunal, tras agradecer el apoyo del directorio de la ANEP, confirmó que, el transporte se brindará en forma coordinada con la Intendencia de Río Negro, que contratará al conductor, asumirá los costos de combustible y hará el mantenimiento del ómnibus; a su vez, anunció que, próximamente, se entregarán dos camionetas para el traslado de estudiantes del liceo N° 2 de la ciudad de Young.

De la instancia también formaron parte la Directora de Cultura, Mtra. María del Huerto Tori; la Directora de Políticas Sociales, Patricia Amarillo; el Director General de Ambiente, Adrián Stagi, entre otros jerarcas municipales, al igual que los alumnos de primario y secundaria, que serán usuarios del servicio.

Durante la jornada en Fray Bentos, las autoridades realizaron una recorrida por centros educativos, entre ellos, la Escuela N° 2 "República de Finlandia", la cual está teniendo una importante remodelación y el Liceo N° 1 "Eugenio Capdeville".

Fuente: Presidencia.





Fray Bentos

Se firmarán las resoluciones con los resultados del concurso de Capataz 1



En esta instancia, serán los dependientes de la Dirección General de Obras, Dirección General de Vivienda, Departamento de Descentralización y Municipio de Nuevo Berlín.

Tras las pruebas efectuadas recientemente en el edificio Stella d'Italia, finalmente se cumplirá la mencionada instancia, dando paso a la firma de las resoluciones, luego de llevarse a cabo el concurso de Oposición, Méritos y Antecedentes del escalafón Operativo Grado NE007 (Capataz 1).

En total, se cubrirán 25 cargos, distribuyéndose de la siguiente manera, 20 de ellos para la Dirección General de Obras; dos para la Dirección General de Vivienda; dos para el Departamento de Descentralización y uno para el Municipio de Nuevo Berlín.

Fray Bentos

Nuevos actos de vandalismo en el Parque Roosevelt



Otra vez fueron dañados los bolardos instalados en varios tramos del paseo público.

Semana tras semana se constatan este tipo de hechos en el mencionado lugar, fundamentalmente, en el sendero de luces.

La Intendencia de Río Negro lamenta este tipo de actitudes y solicita a la población en general, mantener el cuidado y conservación de los espacios públicos, los que son intervenidos permanentemente con mejoras y embellecimiento para el disfrute común.

Fray Bentos

ROPERO SOLIDARIO

 **Centro
Comunal
Canteras**

**martes
9 de julio**

**10:00
a 13:00hs**

A total disposición para
quien lo necesite.

 **Río Negro**
GOBIERNO DEPARTAMENTAL

DEPARTAMENTO
DE DESCENTRALIZACIÓN

DEPARTAMENTO
DE PP.SS

Fray Bentos



**Exposición de
bicicletas
antiguas y modernas**

*del Sr
Obdulio Eduardo
Stagi Mussio*

**Jueves 11 de julio
19:00 hs
Edificio Stella d' Italia**

 **Río Negro** | DEPARTAMENTO
GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE CULTURA

Young

Ante ola de frío polar se habilitó el Resguardo Transitorio para personas en situación de calle



El mismo funciona en las instalaciones del estadio "Juan A. Lavalleja", siendo gestionado por la Intendencia de Río Negro, en conjunto con el Ministerio de Desarrollo Social (MIDES).

Al momento, cuatro usuarios ingresan desde las 18:30 horas, pudiendo permanecer hasta las 08 horas de la mañana siguiente; en el lugar meriendan, cenan y desayunan antes de retirarse.

Trabajan técnicos del MIDES y de la comuna, con el apoyo de personal de la Jefatura de Policía.

San Javier

Desfile de Aparcerías en los 111 años de San Javier

El Municipio de la localidad invita a participar de este evento, que se realizará el domingo 28 de julio.

Los interesados pueden comunicarse con Heber Moreira (098 429 043), capataz de la Aparcería Las Boleadoras.



Esta actividad se llevará a cabo en el marco del 111° aniversario de la colonia rusa.

Paso de los Mellizos

Primer encuentro de Jóvenes “Destino Arroyo Grande”



La actividad contó con el apoyo del Departamento de Descentralización de la Intendencia de Río Negro.

Las jornadas fueron organizadas por el Grupo Cultural Charrúa y Amigos de la Tierra, junto a jóvenes de Paso de los Mellizos; asistieron, además de los locales, alrededor de 40 participantes procedentes de Fray Bentos, Paso de la Cruz, Sarandí de Navarro, Young y Menafra.

Durante dos días, desarrollaron distintas propuestas, entre ellas, canotaje, trekking de reconocimiento, fogones, trabajos en barro, juegos, la plantación de un árbol nativo, entre otras acciones.



Recibimos

“Herramientas para comunicar en prevención del suicidio” dirigida a profesionales de los medios de comunicación

La Comisión Nacional Honoraria de Prevención del Suicidio, integrada por el Ministerio de Salud Pública (MSP), el Ministerio de Educación y Cultura (MEC), el Ministerio de Desarrollo Social (MIDES) y el Ministerio del Interior (MI), invita a la jornada de capacitación.

La disertación estará a cargo de la Prof. Agda. Dra. Cristina Larrobla (DT), Unidad de Salud Mental en Comunidad, Unidad Académica de Psiquiatría, Facultad de Medicina, Universidad de la República, quien expondrá sobre recomendaciones para la comunicación en prevención del suicidio y compartirá resultados de una investigación sobre suicidio y los medios de comunicación en el Uruguay.

La actividad será el miércoles 17 de julio, fecha en que se conmemora el Día Nacional de Prevención del Suicidio, de 9 a 10 horas en formato híbrido, presencial en la sala de sesiones del MSP (18 de Julio 1892, 1er. Piso) y virtual a través de Zoom. Las inscripciones son a través de la página del Ministerio de Salud Pública.

A continuación, de 10 a 12 horas, se llevará a cabo el acto protocolar en el que se realizará el lanzamiento de la “Guía de práctica clínica para el abordaje de la conducta suicida en el sistema nacional integrado de salud” y se comunicarán los datos correspondientes al año 2023.

El acto contará con la presencia de autoridades de los cuatro ministerios que integran la Comisión y de la Organización Panamericana de la Salud.

La actividad se transmitirá en vivo a través del canal de YouTube del Ministerio de Salud Pública.